

## Florac-Trois-Rivières 10 de conduite au collège



■ Des ateliers pratiques et théoriques de sécurité routière.

À la mi-mars, l'ensemble des élèves de troisième du collège des Trois-Vallées et ceux du collège Pierre-Delmas à Sainte-Énimie ont participé à l'opération 10 de conduite.

Cette opération bien connue sur le département a pour objectif de sensibiliser les futurs conducteurs aux dangers de la route. Elle vise également à promouvoir la conduite accompagnée, développer les connaissances et un comportement responsable sur l'espace routier. Cette intervention organisée en partenariat entre la gendarmerie, la Prévention routière, les assureurs et un constructeur automobile a connu un franc succès auprès des jeunes. Ils ont à tour de rôle effec-

tué un parcours de conduite sécurisé, accompagnés par des gendarmes de la brigade motorisée de Mende et Atrénas.

Une partie théorique animée par l'adjudant-chef Heuzé, qui coordonnait l'opération, complétait cette initiation.

Un test sur le code de la route a été proposé, puis un court-métrage sur les dangers de l'alcool au volant et ses conséquences, en particulier chez les jeunes.

Malgré une certaine appréhension légitime car de nombreux élèves prenaient le volant pour la première fois, c'est avec enthousiasme qu'ils ont ensuite échangé sur cette nouvelle expérience.

► Correspondante Midilibre : 01 66 45 11 78

## Esclanèdes Une belle marche gourmande

# Marvejols Le conseil départemental soutient les artisans locaux

La chambre de métiers a invité les conseillers à découvrir l'atelier du Piou.

À l'initiative de la chambre de métiers et de l'artisanat, les conseillers départementaux ont été conviés à visiter plusieurs entreprises artisanales pour découvrir leurs activités.

Ainsi, le vendredi 23 mars, Patricia Brémont, conseillère départementale et elle-même agricultrice bio, s'est rendue à la menuiserie l'atelier du Piou, située rue des Causse, à Marvejols, en compagnie de Florence Vignal, présidente de la chambre de métiers et Sandrine Gimbert, responsable du service économique. Pascal Jeanne, l'entrepreneur, a pu expliquer à l'Étue le fonctionnement de l'entreprise, comment on passe de la planche brute au meuble, et même lui faire essayer plusieurs machines comme la scie électrique, la dégauchisseuse ou encore la raboteuse. Cela avec les règles de sécurité qui vont avec, en particulier le port du casque. « *On ne pourrait pas travailler sans* », insiste le créateur de l'entreprise qui expliquait également que la fabrication d'une cuisine pouvait prendre jusqu'à 300 heures de travail ou encore qu'en fonction du bois, on savait parfois que telle partie de la planche ser-



■ Patricia Brémont a pu essayer différentes machines, sous l'œil attentif de Pascal Jeanne.

virait pour une marche précise de l'escalier à construire. L'Étue a pu aussi découvrir les différentes essences d'arbres avant de se faire offrir un casse-tête fait maison avec celles-ci. Pour clore la visite, le groupe s'est rendu jusqu'à la maison de retraite la villa Saint-Jean à Bourgs-sur-Colagne, où l'atelier du Piou vient de livrer une borne d'accueil ainsi que plusieurs armoires. Un ensemble qui a particulièrement intéressé Patricia Brémont pour l'accueil du public au lac du Moulinet.

► Correspondant Midilibre : 06 42 89 97 53



■ À la villa Saint-Jean, une borne d'accueil récemment livrée.